

PUBLIK

30 Personil Pasukan Paskibraka dikukuhkan Pj Bupati Banyumas

Narsono Son - BANYUMAS.PUBLIK.CO.ID

Aug 15, 2024 - 23:23



30 Personil Pasukan Paskibraka dikukuhkan Pj Bupati Banyumas

BANYUMAS - Usai menjalani proses seleksi dan pelatihan serta bimbingan sejak Februari lalu, 30 personil Pasukan Pengibar Bendera (Paskibraka) Banyumas siap mengibarkan Sang Merah Putih pada 17 Agustus mendatang di Alun-Alun

Purwokerto

PJ Bupati Banyumas Hanung Cahyo Saputro, mengukuhkan Paskibraka Banyumas, di Pendopo Si Panji Purwokerto, Kamis Malam (15/8/2024).



Kegiatan disaksikan oleh pelatih, Purna Paskibraka, kepala sekolah dan orang tua anggota Paskibraka serta tamu undangan lainnya.

Prosesi diawali pengucapan Ikrar Putra Indonesia oleh Kepala Kesbangpol Banyumas Eko Heru Surono, dilanjutkan pembacaan pernyataan pengukuhan oleh PJ Bupati Banyumas dan penyematan evolet kepada perwakilan 2 anggota Paskibraka, dilanjutkan mencium Bendera Merah Putih sebagai tanda bakti kepada negeri.

Dikesempatan itu, PJ Bupati Banyumas menuturkan selain disyukuri, pengukuhan juga harus dihayati dan direnungkan dalam sanubari bahwasannya misi Pasikbraka tidak berhenti pada momentum upacara pengibaran dan penurunan bendera saja

"Artinya, selain melaksanakan misi mulia pada upacara pengibaran dan penurunan bendera, jiwa nasionalisme, kepeloporan serta kepemimpinan yang terbentuk selama proses pelatihan harus tetap terjaga, dilaksanakan dan dikembangkan dalam kehidupan sehari-hari, bahkan harus bisa memberi pengaruh positif kepada lingkungan sekitar," ujar terangnya.

Ia juga berpesan tegas, para anggota harus dapat menjadi motor penggerak dalam membentengi pengaruh-pengaruh negatif, bijak dalam menentukan sikap serta maju menjadi penggerak dan pencetak peradaban bangsa.

"Jangan lagi kalian malas belajar dan membuang waktu untuk hal-hal yang tidak berguna. Jadilah pemuda-pemudi yang tekun belajar, disiplin, kreatif dan memiliki jiwa nasionalisme yang tinggi," ungkapnya.

Diakhir sambutan Pj Bupati mengapresiasi, mengucapkan rasa terima kasih, penghargaan yang setinggi-tingginya kepada para pembina, pelatih dan instruktur atas semua dedikasi dan juga keseriusan dalam mendidik, melatih dan membina anggota Paskibraka Kabupaten Banyumas.

(N,son/Pembayun Dokpim/Humas Pemda/Djarmanto-YF2DOI)